
Protokoll: 

 

Die Fraktionen CDU und SPD regen an, im Rahmen des zur Abstimmung stehenden Bebauungsplans 

insbesondere der Zufahrtsherstellung der Feuerwehr sollte die komplette Zufahrtsstraße erneuert 

werden, nicht nur zu 2/3 der Straße, da die Zufahrt zum Sportplatz Niederberg große Löcher 

aufweise. 

 

 


